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“Il patrimonio energetico italiano per il 74,1% è stato realizzato prima dell’entrata
in  vigore  della  normativa  completa  sul  risparmio  energetico  e  sulla  sicurezza
sismica”. E’ quanto ha dichiarato il Presidente dell’Ance, Gabriele Buia, sulla prima
pagina de Il Sole 24 Ore commentando la nuova Direttiva europea. Sono dunque 9
i  milioni  di  immobili,  su  12,2  mln  di  edifici,  molto  lontani  dalle  prestazioni
energetiche minime richieste dalla nuova legge. Buia sottolinea che abbiamo preso
impegni sulla decarbonizzazione e che dobbiamo fare il possibile per centrarli e
ricorda che senza il rinnovo dei grandi incentivi Ecobonus e Superbonus la spesa
ricadrà tutta sulle famiglie proprietarie.
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